



REUNIÓN DE CONSEJO DE CESFAM CASTREÑO.-

El Consejo de Desarrollo del Cesfam (Centro de Salud Familiar) Quillahue realizó recientemente su primera reunión del 2025, cita en que se revisó el plan anual y los acuerdos tomados en encuentros anteriores. Se establecieron líneas de acción para los restantes meses, priorizando instancias para el trabajo con personas mayores, y se instó a participar en los distintos procesos de vacunación contra enfermedades respiratorias. También se habló de la continuidad de ferias emprendedoras y próximas celebraciones indígenas al alero de este consultorio castreño.